

19 novembre 2019

Davies désigné « Cabinet de l'année » dans le domaine des technologies financières et de l'IA

Nous sommes très heureux d'annoncer que nous avons été désignés « Cabinet de l'année » à l'occasion du cinquième gala annuel de remise des prix Canadian FinTech and AI Awards pour notre apport d'envergure au secteur des technologies financières et de l'IA au cours de la dernière année.

Réputée pour son expertise juridique et son sens aigu des affaires, notre équipe de premier plan du secteur des technologies financières a grandement contribué à orienter les politiques législatives et à concevoir des structures d'entreprise inédites adaptées à la sphère technologique. Parmi nos mandats récents, on compte la représentation de tZERO relativement à son placement de jetons de 250 millions de dollars américains réalisé au moyen d'un accord simple pour des jetons futurs (*Simple Agreement for Future Equity*); la représentation de Triage Technologies Inc., entreprise du secteur de la santé reposant sur l'IA, relativement à différentes questions de droit des sociétés et de droit commercial, dont des financements, des licences de propriété intellectuelle et des ententes commerciales; et la représentation de Quad-Fi Inc., fournisseur de crédit en ligne reposant sur l'IA, relativement à la conception de produits, à la capitalisation, aux conditions d'utilisation de ses plates-formes, à la politique de protection des renseignements personnels et à la conformité à la réglementation.

Présenté par le Digital Finance Institute le 18 novembre à Toronto, le gala de remise des prix Canadian FinTech and AI Awards a réuni plus de 3 000 participants issus des secteurs des banques, du droit, de la finance, des technologies, des jeunes pousses et de la chaîne de blocs afin de célébrer les succès de l'innovation canadienne.